



Se imparte conferencia sobre continuidad de operaciones en caso de desastres

- En Chiapas es una necesidad y una exigencia establecer un plan de continuidad por la vulnerabilidad persistente ante los embates de la naturaleza



Se resaltó la importancia de establecer un plan de continuidad en caso de interrumpirse las funciones en las organizaciones por desastres o emergencias.

Debido a la alta vulnerabilidad del estado de Chiapas ante la presencia de fenómenos naturales y ante un escenario de desastre que pudiera interrumpir operaciones en las organizaciones, la Secretaría de Protección Civil, a través de la Escuela Nacional de Protección Civil, campus Chiapas, llevó a cabo la conferencia “Metodología y Guías para la elaboración de programas institucionales de continuidad de operaciones”.

El ponente Daniel Monroy Fuentes, director de Innovación, Planeación y continuidad de Operaciones, de la Coordinación Nacional de Protección Civil, dependiente de la Secretaría de Gobernación, expresó la importancia, que tanto en la iniciativa privada como en el sector gobierno, se establezca un plan de continuidad que indique las estrategias a seguir en caso de interrumpirse las funciones por algún desastre.

Además, que diseñar un procedimiento de este tipo permite tener una buena administración de la crisis, minimizando las pérdidas y reduciendo la posibilidad de cometer errores, a su vez que se recuperan las funciones dentro un tiempo breve.

En este sentido, Monroy Fuentes dio a conocer que prever esta acción hace posible la operación adecuada de las empresas, durante el periodo de la contingencia, aunado que se asegura un funcionamiento eficaz al administrar las tareas de reconstrucción e implementar de manera eficiente su operatividad normal.



Remarcó que la realización de este tipo de acciones en Chiapas son una necesidad y una exigencia, por la vulnerabilidad persistente ante los embates de la naturaleza, debido a que la sociedad, la economía y el gobierno, no pueden paralizarse ante la ocurrencia de una emergencia o desastre, ya que esta situación ocasionaría un retardo en sus principales funciones, por ello se debe estar preparado no sólo antes, si no durante la eventualidad.

En esta conferencia se contó con la presencia de supervisores de la Secretaría de Protección Civil, los 122 coordinadores municipales de Protección Civil en la entidad chiapaneca, así como los coordinadores de las unidades internas de Protección Civil, el Consejo Estatal de emergencias, el Colegio de Ingenieros Civiles de Chiapas y directivos de diversas estancias infantiles.

Cabe destacar que el especialista Daniel Monroy Fuentes es licenciado en Relaciones Económicas Internacionales, por la Universidad Autónoma del Estado de México; maestro en Economía Social por la Universidad de Sevilla, España.

Así también ha sido asesor en proyectos para el Fomento del Desarrollo Local y Emprendedores para gobiernos estatales y universidades, así como instructor de gobiernos municipales y medianas empresas, en materia de continuidad de operaciones.



Asistieron los 122 coordinadores municipales de Protección Civil, los coordinadores de las unidades internas de Protección Civil, el Consejo Estatal de emergencias, el Colegio de Ingenieros Civiles de Chiapas y directivos de estancias infantiles.